

Resultados de la reunión informal de ministros de Asuntos Exteriores de la Unión Europea

El ministro francés de Asuntos Exteriores y Europeos, Bernard Kouchner, así como sus homólogos de 25 Estados miembros de la Unión, –el ministro danés, indisponible, estuvo representado por el secretario general de su ministerio–, el Alto Representante para la Política Exterior y de Seguridad Común, Javier Solana, la comisaria de Relaciones Exteriores, Benita Ferrero-Waldner, y el secretario de Estado francés de Asuntos Europeos, Jean-Pierre Jouyet, celebraron el viernes 5 y el sábado 6 de septiembre en Aviñón una reunión informal de ministros de Asuntos Exteriores (Gymnich).

Los ministros de los países candidatos a la adhesión a la Unión Europea (Antigua República Yugoslava de Macedonia, Croacia, Turquía), así como el comisario europeo de Ampliación, Olli Rehn, tomaron parte en algunos de los trabajos llevados a cabo en la mañana del 6 de septiembre.

/...

Durante el almuerzo, los ministros hablaron de fortalecer el compromiso de la Unión Europea en el **proceso de paz en Oriente Próximo**, anticipando la reunión que el Cuartero celebrará coincidiendo con la Asamblea General de Naciones Unidas. Asimismo, reafirmaron la necesidad que tiene la UE de desempeñar, en los próximos meses, un papel activo para mantener el impulso generado por el Proceso de Anápolis.